

空き家対策の今後の対応は 空き家の解消に向け 積極的に取り組む



舩 甚 英文
(日本共産党)

隣家や道路に悪影響を及ぼしていることがある。立木等は、放置が不適切と認められる特定空家等の対象となるのか。

民生部長 国のガイドラインにより、立木の枝等が道路等にはみ出し、歩行者等の通行を妨げている状態にある場合は特定空家等の対象になると考えています。

議員 町内会や町内会連合会の位置づけは。

民生部長 町内会は、住民が相互の信頼と協力により、個人では対応できない地域の課題に取り組む共助組織であり、まちづくり推進の重要なパートナーと考えています。また、町内会活動の充実を支援する町内会連合会も同様に重要なパートナーです。

議員 町内会連合会等の外郭団体の事務を市の業務にする考えは。

民生部長 市では、各団体の事務は本来団体自身が行うべきとの考えから



ごみ集積場所の整備に支援を

事務局業務を市から各団体へ移行してきましたので、再び市の業務にする考えはありません。

議員 ごみ集積場所の準備は、町内会ではなく市がやるべきではないか。

民生部長 生活環境の保全のために、集積場所、ごみの分別やごみ出しのルール等を話し合うことは、住民同士の支え合いの基本であり、コミュニケーションを維持する上でも地域課題を地域で解決することが重要と考えています。しかし町内会の苦労は認識しているので、協力していきたいと考えています。



江 渡 信 貴
(自民公明クラブ)

産業振興に向けた 中心商店街との協議は

振興プランの策定を支援している

ています。

議員 産業振興のために中心商店街とどのように話し合いをしているか。

観光商工部長 中央商店街振興組合による中央商店街振興プランの実施計画の策定に対し、補助金の交付と助言を行っています。この計画により活性化が一層推進されることで、他の商店街にも波及することを期待しています。

議員 商店街の活性化には、交通手段のインフラ整備を進めて交流人口を増やす試みが重要だ。交通拠点の課題とその対策は。

企画財政部長 課題として、まちづくりと連携した持続可能な公共交通ネットワークの形成、市の核を中心とした有機的なネットワークの形成が必要と考えています。各種計画との連携や整合を図り、中心市街地における公共交通の利便性向上のため、循環路線の導入や、交通拠点の設定に取り組むみたいと考えています。

議員 他の自治体では、消防団員の確保のため、事業所と協力して買い物割引等の優遇措置を団員や家族に提供している。商店街や飲食業協会等と連携して消防団員確保のPR活動をしては。

総務部長 消防団事務の委託先である消防本部を通して調査研究したいと考えています。

議員 商店街のハロウインは毎年にぎわいを増している。これからも継続して協力する考えは。

観光商工部長 広報やホームページによる市民への周知については引き続き協力していきます。イベント等の各種事業への支援は、次期中心市街地活性化基本計画の策定の過程で検討したいと考えて

議員 中心部の交流人口増加のため、市民や観光客が使いやすい環境を構築していただきたい。



地域の安心と安全を守る消防団

議員 空き家の敷地内に大きな木が茂っていて、